



DRAME

Le corps sans vie d'un habitant d'Alene-Mbone, village situé à une vingtaine de km d'Oyem, a été retrouvé en forêt le week-end écoulé. Il s'y était enfoncé très profondément (jusqu'à 7 km environ) pour ses activités. Une enquête pour déterminer les circonstances de cette mort a été ouverte.

Page 7

EPISCOPAT

Ouverte le 24 janvier, la 30^e assemblée plénière de la Conférence épiscopale s'est achevée dimanche par une messe solennelle à laquelle était conviée une partie de l'Exécutif. Occasion d'un message des évêques sur la situation socio-politique dans notre pays, entre inquiétude et espoir.

Page 6

DIPLOMATIE

Les présidents gabonais Ali Bongo Ondimba et togolais, Faure Essozimna Gnassingbé, ont inauguré hier, au premier jour de la visite de ce dernier, l'usine Africa View, spécialisée dans la fabrication de portes, fenêtres, mobilier de maison et de bureau, fruit d'un partenariat SNBG-GSEZ.

Page 3

ANBG-SOSUP : LA DISCORDE

LE conflit prêterait à sourire s'il n'engageait l'avenir des étudiants et n'opposait deux organismes devant normalement travailler en synergie. Des néo bacheliers orientés dans divers établissements privés par le Sosup sont réorientés ailleurs, des mois après, par l'ANBG, au risque de perdre leur bourse d'études. Une discorde qui pourrait connaître des développements judiciaires.

Page 2



POUR MOI QUOI...

MOI Makaya, je ne me rappelle plus exactement quel chef de parti connu pour sa gouaille avait posé cette question – qui avait provoqué un grand éclat de rire – aux juges constitutionnels : " Connaissez-vous un jour de la semaine qui s'appelle "incessamment" ? " C'est que le ministre de l'Intérieur de l'époque venait de faire la promesse que des opérations pré-électorales débutteraient... incessamment.

Le caractère vague de cette promesse peut très bien s'appliquer à la situation que nous vivons présente-

ment, là aussi à la veille de grandes échéances électorales. Est-ce qu'on ne nous a pas annoncé, primo, que l'opération de révision des listes électorales interviendrait bientôt ? Et que, deusio, la délivrance de la carte nationale d'identité serait effective tout aussi sec ? Là-dessus, on a même avancé le mois de décembre. Aujourd'hui, c'est le dernier jour de janvier. Et toujours rien.

D'accord, l'autre jour devant les députés, notre nouveau PM a tenu à renouveler les garanties à ce sujet. Sauf que nous rappeler à cette occasion que les récépissés qu'ont certains font parfaitement l'affaire et qu'évoquer

les exigences de la biométrie s'intégrant dans le projet global d'Iboga avaient de quoi nous plonger dans la perplexité, quoi. Franchement, c'est demain ou à une date lointaine ?

Cette valse-hésitation a lieu au moment où (tiens, tiens) les juges constitutionnels sillonnent notre Gabon d'abord pour une campagne de sensibilisation qu'il convient de saluer. Car elle vise à nous rappeler à quel point le citoyen-électeur est au centre des trois scrutins à venir et qu'il est de son devoir de jouer pleinement son rôle. Encore faut-il le lui permettre vraiment, quoi.

...MAKAYA